

SANTA MARTA

Las actividades culturales permanentes estrenan desde hoy las clases de demostración

EÑE | SANTA MARTA

Las actividades permanentes que el Consistorio de Santa Marta ha preparado para el nuevo curso incorporan una interesante novedad con el objetivo de que los futuros alumnos puedan conocer, participando en una clase práctica, si la disciplina en la que pensaban inscribirse les gusta realmente. Estas clases prácticas arrancan hoy.

Este año las actividades de tipo presencial para los alumnos que se proponen son: yoga, taller de costura, aeróbic, pilates, pilates terapéutico, zumba, zumba kids, gimnasia de mantenimiento, danza del vientre, taichí, informática básica y avanzada, scrap, refuerzo educativo e idiomas.

Asimismo, se proponen cursos *on line* en los que se abordarán materias tales como: introducción a los videojuegos y juegos virtuales, diseño básico de páginas web, introducción al diseño gráfico, creación de aplicación móvil sin programación, técnicas avanzadas de diseño web, tratamiento de fotografía digital, community manager y desarrollo de apps con Android.

VILLAMAYOR

La talla en piedra y la cerámica, principales ejes de los talleres de ocio y formación para adultos

EÑE | VILLAMAYOR

La apuesta de ocio y cultura de Villamayor pasa este año por el apoyo del Consistorio a dos de los talleres con mayor éxito entre los adultos: los de cerámica y talla de piedra.

En el caso del taller de cerámica y alfarería, impartido por la Diputación, se enmarca en un ciclo formativo de tres años del que, durante 2019-2020, será el segundo curso. En este taller tienen preferencia en la inscripción aquellos alumnos que ya cursaron el primer curso el año pasado. Para que otros vecinos no se queden fuera de la práctica de esta actividad, el área de Cultura ha programado un segundo grupo para dar cabida a la demanda existente.

Por su parte el taller de talla en piedra, continúa con dos grupos. Uno estará destinado a los alumnos que llevan más tiempo, y otro para aquellos que decidan iniciarse en este arte. Sobre este taller, los responsables municipales, van a intentar, que al igual que en cerámica, se enmarque, a lo largo del año que viene, en un ciclo formativo para que, una vez terminado, se obtenga un título de cualificación profesional.

PEDRAZA DE ALBA



Una gran paella de hermandad

Las calles de la localidad y la plaza acogieron a las familias y grupos de amigos que participaron en la gran paella de hermandad dentro de las celebraciones festivas. | EÑE

LA GACETA TE TRAE LA EXCLUSIVA COLECCIÓN DE 8 PAÑUELOS EL POTRO

MAXI PAÑUELOS

PRÓXIMA ENTREGA
SÁBADO 14/09

MODELO

KEIKO



El Potro
UBRIQUE



Da la bienvenida al otoño con LA GACETA y la colección de 8 maxi pañuelos con diseños exclusivos. Cada fin de semana en tu quiosco.

por solo
9'95€
+ CUPÓN

LA GACETA



S 923 125 240

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio suscriptor..... **8,50 € / ud.**

Puede adquirirlos en nuestras oficinas:
Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18